



Das Team vom 14-täglichen Treffpunkt der Katholischen Arbeitnehmer-Bewegung (KAB) in Saarbrücken lädt ein zur nächsten Gesprächsrunde:

Dienstag, 16. Oktober, 18 Uhr

St. Johanner Markt 23 im welt:raum (ehemals Kirchenladen), Saarbrücken

### ***Sucht im Alltag***

Jenseits der Schlagzeilen über Drogentote und städtische Drogenszenen ist Sucht vor allem dadurch gekennzeichnet, dass sie sich langsam, oft lange Zeit unbemerkt und mit allgemein akzeptierten Suchtmitteln (Alkohol, Medikamente, Glücksspiel) ins tägliche Leben der Betroffenen einschleicht. Obwohl seit 50 Jahren als Krankheit anerkannt, ist Sucht in der Gesellschaft immer noch stigmatisiert. An diesem Abend geht es darum, für das Thema Sucht zu sensibilisieren.

Wie entsteht Sucht? Woran erkennt man sie? Welche Folgen kann sie haben? Wie gehe ich mit jemandem um, der ein Suchtproblem hat? Wie sehen erste Schritte aus der Sucht aus? Welche Hilfsangebote gibt es?

Über diese und weitere Themen möchte Johannes Sinnwell informieren und mit den Teilnehmer\*innen ins Gespräch kommen. Er ist Mitarbeiter der Psychosozialen Beratungs- und Behandlungsstelle des Caritasverbandes Saarbrücken, die Menschen mit einer Alkohol-, Medikamenten- oder Glücksspielproblematik berät.

Interessierte sind herzlich eingeladen. Eine Anmeldung ist nicht notwendig.

[www.facebook.de/KAB.Treff](http://www.facebook.de/KAB.Treff)